

VOLLMOND- TEEZEREMONIE

月見の茶会



Traditionsgemäss wird die Vollmond-Teezeremonie im September durchgeführt. In Japan wird der September-Vollmond als der schönste Mond im ganzen Jahr bezeichnet; er symbolisiert einerseits geistige Vollkommenheit und andererseits Dankbarkeit für eine gute Ernte. Schon vor tausend Jahren wurde am Kaiserhof die Vollmondnacht im September neben musikalischen und dichterischen Einlagen mit einer Teezeremonie zelebriert.

Ach, dieser Vollmond:
Wenn ich einst wiederkomme,
Als Kiefer, bitte – (Haiku von Ryōta, 1718–87)

Bei solchem Vollmond
Des Nachts geboren werden
Und Kind sein dürfen (Haiku von Shintoku, 1633–98)

Leitung : Isshin-An, Soyu Mukai (Teemeisterin der Urasenke Schule)
Daten: 8. 9. September 2014
Ort: Museum Rietberg Zürich Gablerstrasse 15, 8002 Zürich
Zeit: 20:30 – 22:00 Uhr
Eintritt: Fr. 25.00 / Fr. 20.00

Beim der schlechen Wetter wird in der Villa Schönberg oder Studio stattfinden.